
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



 
 

Art. 1 - Organisation 

La 103ème Edition de la Tre Valli Varesine est organisée par la S.C. A. Binda S.s.d. a R.l.-  Président Renzo Oldani - Tél. +39 348 5154216 

- +39 338 1819530 - Adresse: Piazza Milite Ignoto, 4 22100 VARESE - mail: renzooldani@gmail.com – press.scbinda@gmail.com - 

giaron@trevallivaresine.com - Directeurs d’Organisation: Raffaele BABINI (Lic. 035925F) Tél +39 335 6511776, Stefano RONCHI 

(Lic. 605015 T) Tél. +39 329 5673386, Fabio DE CAROLIS (Lic. 791726 S) Tél. +39 328 1777614 - Responsable de la Sécurité Paolo 

CORTELEZZI Tél. +39 347 6462213 - La course a lieu le 8 d’Octobre 2024 dans le respect des Règlements et Barème des Pénalités de l’Union 

Cycliste Internationale (UCI). 

 

Art. 2 - Classe de la course 

La course est réservée à la catégorie Hommes Élite et enregistrée dans Calendrier UCI Europe Tour Catégorie 1. ProSeries. Conformément 

aux règles de l’UCI la course attribue les points suivants: 200 - 150 - 125 - 100 - 85 - 70 - 60 - 50 - 40 - 35 - 30 - 25 - 20 - 15 - 10 - 5 (5 du 

16ème au 30ème) et 3 (3 du 31ème au 40ème) aux 40 premiers coureurs classés et valables pour le Classement Mondiale UCI 

Hommes Élite/MU. 

 

Art. 3 - Participation 

Conformément à l’art. 2.1.005 du règlement UCI, à l’épreuve sont autorisées à participer les équipes suivantes: UCI WorldTeams (max 70%) - 

UCI ProTeams - Italian UCI Continental Teams - Italian UCI Cyclo-Cross Professional Teams - Foreign UCI Continental Teams 

(max. 2) - Italian National Team, 

Conformément à l’article 2.2.003 du règlement UCI, les équipes doivent être composées d’un minimum de cinq (5) et un maximum de 

sept (7) coureurs. Dans tous les cas l’organisation, afin de protéger l’image et la réputation la course, se réserve le droit de refuser le départ 

des coureurs ou Groupes Sportifs que, avec propres actes ou déclarations, viennent à moins des principes du fair-play et des engagements 

concordés. Cela dans le respect de l’art. 1.2.079 du Règlement UCI. En outre, dans le cadre de l’événement, si des coureurs et/ou 

Groupes Sportifs ne respectent pas les principes visés au paragraphe UCI, l’Organisateur, en accord avec le Collège des Commissaires 

se réserve le droit d’exclure de la course (à tout moment) les personnes coupables des actes. 

 

Art. 4 - Permanence 

La Permanence générale du Départ aura lieu le 7 Octobre 2024, à partir de 13.00 h (jusqu’à 20,00 h) chez Museo del Tessile - 6, Via A. 

Volta - 21052 Busto Arsizio (Va). La confirmation des partants et le retrait des dossards par les responsables d’équipes et des Directeurs 

Sportifs, organisée selon les art. 1.2.087 et 2.2.093 du Règlement UCI en présence du Collège des Commissaires, aura lieu (toujours 

Museo del Tessile) à partir de17.15 h à 18.30 h. La Réunion Technique du Collège des Commissaires et de la Direction d’Organisation 

avec les Directeurs Sportifs est prévue aux 18.45h (Museo del Tessile.) A suivre, 19.10 h, briefing avec tous les pilotes en course 

 La Permanence du Départ du 8 Octobre2024 sera encore chez Museo del Tessile et sera ouverte à partir de 08.00 h jusqu’à la fin des 

opérations préliminaires. 

Permanence d’Arrivée, ouverte à partir des 12.00 h, chez Camera di Commercio di Varese - Piazza Monte Grappa (200 mètres à droite 

après la Ligne d’Arrivée). 

 

Art. 5 - Radio Tour 

Infos course sur la fréquence 149 850 MHz 
 
Art. 6 - Service assistance 

Le service d’assistance est assuré par le Team Previtali, avec 3 Voitures et une Moto. 

 

Art. 7 - Délai d’élimination 

Son classés tous les coureurs arrivés dans un délai de 8% par rapport au temps du vainqueur. Le délai peut être augmenté dans des 

circonstances exceptionnelles décidés par le Collège des Commissaires en accord avec l’Organisateur. 
 

Art. 8 - Prix 

Sont attribués aux 20 premiers classés selon la Barème UCI. 

1° Class.   € 7.515,00 2° Class.   € 3.760,00 3° Class.   € 1.875,00 4° Class.   € 935,00 5° Class.   € 745,00 

6° Class.   €    565,00 7° Class.   €    565,00 8° Class.   €    375,00 9° Class.   € 375,00 10° Class. € 190,00 

11° Class. €    190,00 12° Class. €    190,00 13° Class. €    190,00 14° Class. € 190,00 15° Class. € 190,00 

16° Class. €    190,00 17° Class. €    190,00 18° Class. €    190,00 19° Class. € 190,00 20° Class. € 190,00 

Total des prix: € 18.800 

 

Art. 9 - Contrôle Antidopage 

Le Règlement UCI - ITA est appliqué. En outre sont également valables les dispositions de la législation italienne. Lieu du Contrôle: 

Camera di Commercio di Varese, Piazza Montegrappa (200 mètres à droite après la Ligne d’Arrivée). 
 
Art. 10 - Cérémonie protocolaire 

Conformément à l’art. 1.2.112 du Règlement UCI les 3 premières coureurs classés de la course doivent se présenter, entre 10’ du leur 

arrivée, lors de la cérémonie officielle. Le vainqueur de la 103ème Tre Valli Varesine doit se présenter, également, à la Salle de 

Presse, chez Camera di Commercio Varese (Permanence d’Arrivée). 
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Art. 13 - Informations technique 

La course se déroule conformément aux tableaux ci-joints: Plans générales, Zones du Départ et Arrivée, horaires de passages, planimètrie 

et l’altimétrie général et des trois derniers kilomètres, liste des hôpitaux, 
 

Art. 12 - Inscriptions et Bulletin d’Engagements 

Cristian FERRARI - Via Cateratte, 34 - 54038 Montignoso (Ms) - info@segreteriagare.it - Téléphone: + 39 339 1647389 - 

Selon le modalités de l’Art. UCI 1.2.049 

 

Art. 13 - Départ - Contrôle de Signature - 8 Octobre 2024 

Le Rassemblement / Présentation Equipes au départ est prévu à partir des 10.45 h (jusqu’à 11.50 h) Museo del Tessile - rue A. Volta, 6 - Busto 

Arsizio (Va). Départ fictive (même endroit) aux 11.55 h (déplacement 9.500 mètres) - Départ officielle (sans arrête) aux 12.15 h à Solbiate Olona (Va). 

 

Art. 14 - Véhicules 

Chaque équipe ne peut avoir plus d’une voiture dans la course. La course peut être suivie seulement par les personnes enregistrées au moment 

du retrait, par le propriétaire, des panneaux du véhicule respectif. Toutes modifications, et/ou ajouts, doivent être notifiées à la 

Direction d’Organisation. 

Les conducteurs de voitures et motos accrédités doivent se conformer aux dispositions du Règlement de l’UCI, et, en tout cas, aux règles 

du code de la route. Ils doivent également se conformer aux dispositions de la Direction d’Organisation et de ses collaborateurs. Ne peuvent 

pas suivre la course ceux qui ne sont pas reconnu par l’Organisateur et les fonctions liées à divers services et les mineurs d’âge. Tous les 

véhicules doivent être équipés avec radio pour recevoir les infos. 
 

Art. 15 - Ravitaillement “Green Zones” 

Sont prévues des “Green Zones” et Zones de Ravitaillement sur le circuit. Ces zones sont signalées sur l’itinéraire horaire et seront 

spécifiées lors de la Réunion Technique avec les Directeurs Sportifs. 
 
Art. 16 - Ecologie 

On rappelle aux Directeurs Sportifs que leurs athlètes, et eux-mêmes, doivent se conformer aux conditions générales relatives à 

l’écologie et la protection de l’environnement, L’avant Art. 15 complète ce point de respect pour l’écologie en conformité aux art. UCI 

(2.3.035 et suivants). 

 

Art. 17 - Déviation des Voitures 

La déviation des voitures (300 mt. à droite avant la Ligne d’Arrivé) est obligatoire pour tous les véhicules, sauf ceux de la Direction de 

l’Organisation des commissaires, le service médical. 
 

Art. 18 - Service Medical 

Le Service Médical en course sera assuré par les médecins désignés par l’Organisateur et aidés par les assistants qualifiés de 4 ambulances 

dont 3 également équipées comme centre mobile de réanimation. 

 

Art. 19 - Direction d’Organisation 

Les fonctions du Directeur de Course sont effectuées par les Messieurs: Raffaele BABINI, Stefano RONCHI, Fabio DE CAROLIS et le 

Collège des Commissaires dont le Président: Thierry GOUVENOU (UCI), les Membres: Gabriele RIGOLETTI (UCI Tv Support), 

Gianluca CROCETTI, Chiara LOVAT, Juge à l’Arrivée: Sabrina ZANELLA, Commissaires à Moto: Elisa DABBENE, Andrea 

LISTA, Nicola ORAZIO. 

 

Art. 20 - Responsabilité 

Aucune responsabilité, de toute nature, peut être imputée à la Société Organisatrice pour tous des éventuels dommages qui se sont produits 

avant, pendant et après la course aux spectateurs, aux personnes ou choses en général, même s’ils n’ont rien à faire avec la course. En 

particulier si les accidents sont dus à des irrégularités et/ou à des négligences des spectateurs à titre individuel et soit des participants à la 

course. 

 

Art. 21 - Droits et devoirs 

Les coureurs participant à la course sont à connaissance de leurs droits mais, également, de leurs devoirs sportifs et des sanctions en cas 

de fraude ou d'infraction. 

 

Art. 22 - Direction d’Organisation / Direction Course. 

La course se déroule sous la supervision du Directeur d’Organisation qui a le pouvoir de prendre, en accord avec le Président du Collège 

des Commissaires, toute décision qu’il juge nécessaire pour assurer le bon déroulement de la course et, surtout, la sécurité des 

participants. Le Président du Collège des Commissaires, avec la coopération des autres Membres du Jury, prend en charge la gestion, 

le contrôle et la régularité sportive de la compétition. 

 

Art. 23 - Situations Particulières 

Pour chaque cas pas prévu sont applicables les règlements de l’UCI, de l’FCI et les dispositions générales des lois de l’Etat Italien, 

de la Région et du Département. En autre, pour ce qui concerne la prévention, le contrôle, les soins et les responsabilités inhérents à 

toute situations de santé, chaque Médecin et chaque Directeurs Sportif des différentes Équipes, répondent directement e sont 

responsables, pour leurs Athlètes. 
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Art. 1 - Organization 

The 103rd Edition of Tre Valli Varesine is organized by the S.C. A Binda S.s.d a R.l. - President Mr. Renzo Oldani - Ph. nr. + 39 348 
5154216 - + 39 338 1819530 and based in Varese Piazza Milite Ignoto, 4 - mail: renzooldani@gmail.com - press.scbinda@gmail.com - 
giaron@trevallivaresine.com - Organization’s Directors: Mr. Raffaele BABINI (Lic. 035925F) Ph. nr. +39 335 6511776, Mr. Stefano 
RONCHI (Lic. 606015 T) Ph. Nr. +39 329 5673386, Mr. Fabio DE CAROLIS (Lic. 791726 S) Ph nr. + 39 328 1777614 - Security Manager Mr. Paolo 
CORTELEZZI Ph. nr. + 39 347 6462213 The race takes place on October 8, 2024 according to the International Cycling Union’s Regulations (UCI) and UCI's 
table of infringements and penalties. 
 

Art. 2 - Race Category 

The race is reserved to the Elite Men Category and registered in the UCI Europe Tour Calendar as Class 1ProSeries. According to the UCI rules 

assignes the following  points to the first 40 riders on the Finish Line:  200  -  150  - 125 - 100 - 85 - 70 - 60 - 50 - 40 - 35 - 30 - 25 - 20 - 15 - 10 - 5 

(5 from 16th  to 30th ) - 3 (3 from 31st  to 40th place) in the UCI Men Elite /MU World classification.  

  

Art. 3 - Participation 

In accordance the UCI 2.1.005 art., the race shall be allowed to the following teams: 
UCI WorldTeams (max 70%) - UCI ProTeams - Italian UCI Continental Teams - Italian UCI Cyclo-Cross Professional Teams 

- Foreign UCI Continental Teams (max. 2) - Italian National Team, 

According to the UCI 2.2.003 art. the teams must be composed with at least of five (5) riders and a maximum of seven (7). However the 

Organizer, in order to the protection of his image and his race reputation could refuse, with Commissaires’ Panel agreement, till to the start 

time or also during the race, riders or Teams that damages, with their own acts or statements, the main rules of fair play and competition 

regularity. as is wrote in the UCI 1.2.079 art. 

 

Art. 4 - Start Secretariat 

The Start of General Secretariat is held on October 7, 2024 from 1 to 8 p.m. at Museo del Tessile - Via A. Volta, 6 in Busto Arsizio (Va) - The 

meeting of confirmation of the riders in the start, and collection of numbers by the Team Managers organized according to the UCI art. 1.2.087 

and 2.2.093 in the presence of the Commissaires Panel, will be held in the same Secretariat from 5.15 to 6.30 p.m. To follow, at 6.45 

p.m., meeting with the Organizer Direction, Commissaires Panel and Team Managers, And again, at 7.10 p.m., meeting with 

the official race’s drivers. 

The Start’s Secretariat on October 8, 2024 will be open from 8 a.m. (Museo del Tessile). 

The Arrival’s Secretariat will be in Varese’s Camera Commercio, Piazza Monte Grappa (200 mt. on the right after the finish line), from 12 

a.m. till the end of press works. 
 
Art. 5 - Radio Tour 

The information of the race will be gave on 149.850 MHz. frequency 

 

Art. 6 - Neutral cars 

The technical support service will be assured by Previtali Team, with 3 cars and a one motorbike. 

 

Art. 7 - Time Limit 

All the riders arrived within a time limit of 8%, relative to the time of the winner, will be classified. The time limit may be increased in exceptional 

circumstances by the Commissaires’ Panel in agreement with the Organizer. 

 

Art. 8 - Prize pool 

Prizes (UCI rule) for the first 20 riders classified. 

1° Class.   € 7.515,00 2° Class.   € 3.760,00 3° Class.   € 1.875,00 4° Class.   € 935,00 5° Class.   € 745,00 

6° Class.   €    565,00 7° Class.   €    565,00 8° Class.   €    375,00 9° Class.   € 375,00 10° Class. € 190,00 

11° Class. €    190,00 12° Class. €    190,00 13° Class. €    190,00 14° Class. € 190,00 15° Class. € 190,00 

16° Class. €    190,00 17° Class. €    190,00 18° Class. €    190,00 19° Class. € 190,00 20° Class. € 190,00 

for a total of Euros 18.800,00 

 

Art. 9 - Antidoping 

It will be applied for entirety the UCI - ITA regulations and also the expected provisions of Italian law. The locals and structures are organized in 

the Varese’s Camera Commercio (200 mt. on the right after the Finish Line). 

 

Art. 10 - Award Ceremony 

According the UCI 1.2.112 art. must be present at the official ceremony, within 10’ of their race end, the 1st , the 2nd , the 3rd  place on the Finish 

Line. The winner of the 103rd Tre Valli Varesine will must be present at the press room (after the Award Ceremony) in the Varese’s  Camera Commercio). 
 
Art. 11 - Technical regulations. 

The race takes place according to the attached kilometric schedules, general and final plans, general and final altimetry, 

maps of start and finish areas. 
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Art. 12 - Team Registration 

Cristian FERRARI - Via Cateratte, 34 - 54038 Montignoso (Ms) - info@segreteriagare.it -  Ph. Number: + 39 339 1647389 - According the UCI 

Art. 1.2.049 

 

Art. 13 - Start Race - Starting Sign Sheet - October, 8 

On October, 8 the Start meeting of riders (Teams Presentation) will be from the 10.45 till 11.50 a.m. at Museo del Tessile 

Via A. Volta, 6 - Busto Arsizio (Va). Unofficial Start in the same place at 11.55 a.m. (transfer 9.500 meters) - Official Start 

(without stop) at 12.15 a.m. Solbiate Olona (Va) Busto - Fagnano road. 
 
Art. 14 - Vehicles 

Each team cannot have more than one car in the race. Furthermore, only people who have been reported at the time of collection of the badge 

holder of their respective vehicle can follow the race. Any changes and additions must be communicated to the Director of the Organization. 

Accredited drivers of cars and motorcycles must comply with the rules of the UCI Regulations, and in any case with the rules of the Italian 

Highway Code. They must also comply with the provisions of the Director of the Organization and his staff. People who aren't recognized by 

the Organizerswith functions related to the various services will not be able to follow the race, same for people under the a ge limit. All vehicles 

must be equipped with radios to receive Radio Tour. 

 

Art. 15 - Feeding zones - Green Zones 

They are established Green Zones and Feeding Zones. They will be a subject of specific information at the moment of the Team Managers' 

Meeting. 

 

Art. 16 - Ecology 

We remind all team managers that their riders, and they themselves must comply with the general conditions relating to the ecology and 

environmental protection, The previous article 15 completes the respect due to the environment as image and development (UCI art, 2.3.025 

and following) 
 
Art. 17 - Deviations Cars 

The cars deviation (300 mt. on the right before the Finish Line) is mandatory for all vehicles except those of the Director of Organization, 

Commissaires, Medical Service, Organization Special cars. 

 

Art. 18 - Medical Services 

Medical service will be carried by the doctors appointed from the Organizer who make use qualified people, four ambulances, three of which 

with important mobile and fast center rescue. The list of hospitals in the area of the race is shown in the Technical Guide. 

 

Art. 19 - Race’s Organizer Direction 

The functions of Organizer Race Directors will be take by: Mr. Raffaele BABINI, Mr. Stefano RONCHI, Mr.Fabio DE CAROLIS with the 

Commissaires Panel: President Mr. Tierry GOUVENOU (from UCI), Members: Mr. Gabriele RIGOLETTI (UCI Tv Support), Mr. Gianluca 

CROCETTI, Mrs. Chiara LOVAT- Finish Line Judge: Mrs. Sabrina ZANELLA - Motorbike Commissaires: Mrs. Elisa DABBENE, Mr. Andrea 

LISTA. Mr.Nicola ORAZIO 

 

Art. 20 - Responsibility 

The Organizers cannot be held responsible for damages resulting from accidents occurring before, during and after the 

race to spectators, people and things in general, even if unrelated to the event. Especially if the damages are due to 

negligence or irregularities both on the part of individual spectators, people in general and participants of the race. 

 

Art. 21 - Rights and Duties 

Each participant in the race must be aware of their rights but also of their duties and sporting sanctions for any violations or fraud 
 
Art. 22 - Organization Directors - Race Direction 

The race takes place under the Organization Director control who has the competence to take, in agreement with the 

President of the Commissaires' Panel, any decision he deems necessary to ensure the race runs smoothly and the safety 

of the participants. The President of the Commissaires Panel, with the collaboration of the other members of the Jury, 

assumes the direction and sporting control of the race. 

 

Art. 23 - Legal advice 

For any unforeseen situation, the UCI Regulations, the FCI Regulations and the provisions of Italian, Regional and Local laws will be 
applied. More: will be applied the specific Italian, Regional and Local laws about prevention, control, care and responsibility for health 
situations. The Doctor and the Team Manager of every individual Team will answer directly about their Athletes. 
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BUSTO ARSIZIO - PERCORSO AL RITROVO PARTENZA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

P.P.O. 
Punto di Passaggio 

Obbligato 
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PERCORSO COMPLETO – KM 200,330 

TRASFERIMENTO 

CIRCUITO 

TRATTO IN LINEA 
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BUSTO ARSIZIO - RITROVO PARTENZA (MUSEO DEL TESSILE) 
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TRATTO DI TRASFERIMENTO AL KM ZERO – KM 9,000 
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TRATTO IN LINEA BUSTO ARSIZIO – VARESE – KM 26,080 
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TRATTO IN LINEA BUSTO ARSIZIO – VARESE - ALTIMETRIA 
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CIRCUITO IN VARESE (GIRO CORTO) – KM 15,930 
 
 
 
 
 
 

 
CIRCUITO DI VARESE (GIRO CORTO) – ALTIMETRIA 
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CIRCUITO DI VARESE (GIRO LUNGO) – KM 31,350 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
CIRCUITO DI VARESE (GIRO LUNGO) – ALTIMETRIA 
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 CIRCUITO DI VARESE – ULTIMI 3 KM 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CIRCUITO DI VARESE – ULTIMI 3 KM – ALTIMETRIA 
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 CIRCUITO DI VARESE – ULTIMO KM 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CIRCUITO DI VARESE – ULTIMO KM – ALTIMETRIA 
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ZONA ARRIVO VARESE 

            

http://www.trevallivaresine.com/


 

Alfredo Binda s.r.l. Società Sportiva Dilettantistica a responsabilità limitata senza scopo di lucro 
Piazza Milite Ignoto, 4 – 21100 Varese  C.F. 95004260121 P.IVA 02455890125 

segreteria@trevallivaresine.com www.trevallivaresine.com 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.trevallivaresine.com/


 

Alfredo Binda s.r.l. Società Sportiva Dilettantistica a responsabilità limitata senza scopo di lucro 
Piazza Milite Ignoto, 4 – 21100 Varese  C.F. 95004260121 P.IVA 02455890125 

segreteria@trevallivaresine.com www.trevallivaresine.com 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.trevallivaresine.com/


 

Alfredo Binda s.r.l. Società Sportiva Dilettantistica a responsabilità limitata senza scopo di lucro 
Piazza Milite Ignoto, 4 – 21100 Varese  C.F. 95004260121 P.IVA 02455890125 

segreteria@trevallivaresine.com www.trevallivaresine.com 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.trevallivaresine.com/


 

Alfredo Binda s.r.l. Società Sportiva Dilettantistica a responsabilità limitata senza scopo di lucro 
Piazza Milite Ignoto, 4 – 21100 Varese  C.F. 95004260121 P.IVA 02455890125 

segreteria@trevallivaresine.com www.trevallivaresine.com 

 

 

 
VARESE - ZONA BUS TEAM 
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